

*In Kürze erscheint
das Flieger- und Afrikabuch:*

Kartonierte RM 3,80
Ganzleinen RM 4,80



Nicht nur jeden alten Afrikaner, dem Südwestafrika Wahlheimat, Heimat des Herzens geworden ist, sondern auch jeden Deutschen schlechthin werden diese Aufzeichnungen des fliegenden Arztes in Südwestafrika bewegen. Wie selten in einer Darstellung erleben wir hier Südwestafrika, seine Not, seine Armut, seine Weiten, seine glühende Sonne, seine wundervollen klaren Nächte, seine Dürre, seinen Staub, seine Dornen, aber auch seine herbe, großartige Schönheit. Die einzigartige Verbindung der Tätigkeit als Flieger und Arzt in einem so jungen Lande, wie es Südwestafrika ist, eröffnet ganz neuartige Perspektiven. Das Buch hebt sich dadurch von allen sonstigen Werken über Afrika ab. So haben wir dieses weite Land noch nie zu sehen bekommen. Der deutschen Heimat dieses Bild gegeben zu haben, muß als großes Verdienst gewertet werden.

Uns Deutschen, die wir ein besonderes Verhältnis zu Südwestafrika haben, ist dieses Buch eine willkommene Gabe.



VERLAG E. S. MITTLER & SOHN · BERLIN SW 68